

MFVC-Neujahrsfliegen 2019

Aktualisiert: 24. Mai 2019

Bei recht **ruppigem Neujahrswetter** trafen sich die hartgesottenen Vereinsmitglieder auf dem Claußnitzer Modellfluggelände zur Begrüßung der neuen **Flugsaison 2019**. Neben den obligatorischen **Neujahrs-Glückwünschen** und **Böllerschüssen** wurden sebstverständlich auch diverse Flugmodelle in die feucht-stürmige Neujahrsluft entsendet. Nach einigen **turbolenten Runden** zog man dann doch lieber den schützenden Unterstand bei wärmenden **Glühwein** und schmackhaften **Weihnachtsgebäck** vor. Optimistisch gesprochen betrachten wir dies als ein **gutes Omen** für die bevorstehende Flugsaison. Bis dahin bliebt uns nur der Rückzug in die warmen Gefilde des **Bastelkellers**, um hoffentlich gut gerüstet im kommenden Frühjahr durchzustarten. Der MFV Claußnitz e. V. wünscht allen Mitgliedern und Angehörigen ein gesundes und erfolgreiches **Modellflugjahr 2019**!

































